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РЕЧЬ ГЛАВЫ РОССИЙСКОЙ ДЕЛЕГАЦИИ 
Министра Российской Федерации по связи и информатизации 

д-ра Л.Д.Реймана 
на первом пленарном заседании Полномочной конференции МСЭ 

(Марракеш, Марокко, 23 сентября 2002 г.) 
 
 
Уважаемый г-н Председатель,  
Ваши Превосходительства,  
Уважаемые дамы и господа! 
 
 Позвольте выразить глубокую признательность Правительству 
Королевства Марокко за замечательную подготовку Полномочной 
конференции МСЭ здесь, в прекрасном городе Марракеше, древней столице 
государства. Мы благодарны организаторам за внимание, теплоту и 
доброжелательность, которые оказаны делегатам. 
 До сих пор мы находимся под впечатлением праздничной атмосферы, 
царившей на официальной церемонии открытия первой в новом тысячелетии 
Полномочной конференции. Глубокий след оставили у нас послание Его 
Величества Короля Марокко Мухамеда VI и вступительная речь 
Госсекретаря Марокко по вопросам почты, телекоммуникаций и 
информационных технологий Его Превосходительства господина Насра 
Хаджи.  
 Дружественная обстановка, дух сотрудничества, которые царят на 
Конференции, вселяют надежду, что мы достигнем взаимопонимания и 
обеспечим ее успех. 

  
 Международный союз электросвязи - это уникальная международная 
организация, в работе которой принимают участие 189 государств мира и 
более 650 представителей частного сектора, научных организаций, 
международных и региональных объединений в области связи. Россия 
последовательно выступает за сохранение межправительственного статуса 
МСЭ и действующего федерального принципа его построения. Мы - за 
концентрацию усилий МСЭ на приоритетных стратегических направлениях. 
Мы уделяем большое внимание вкладу наших делегатов на собраниях МСЭ, 
особенно сессиях Совета Союза, и представляем кандидатуру России для 
избрания в Совет на следующий период. 

 Безусловно реформы МСЭ нужны. И мы с удовлетворением можем 
отметить изменения, которые уже реализованы и реализуются МСЭ и, 
прежде всего, в Секторе стандартизации электросвязи. Существенно ускорен 
процесс выработки рекомендаций, налаживаются контакты с региональными 
и другими организациями по стандартизации. Широко ведется компания по 
продвижению и внедрению результатов работы Сектора. 
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 На новые горизонты выходит Сектор развития электросвязи после 
успешного завершения Всемирной конференции по развитию электросвязи. 
Конференция выработала Стамбульский План действий на перспективу. 
Велика роль Сектора в совместной подготовке вместе с Генеральным 
Секретариатом и другими Секторами Всемирной встречи на высшем уровне 
по вопросам информационного общества.  

 Подготовка к Встрече ведется как на международном, региональном 
так и национальном уровнях. Завершается образование национальных 
подготовительных комитетов. В конце октября 2002 г. в Москве пройдет 
конференция Администраций связи стран – участников Содружества 
независимых государств по выработке совместных предложений нашего 
региона, как продолжение Бишкекско-Московской конференции на эту тему. 
Мы выходим с предложениями на Пан-Европейскую региональную 
конференцию в Бухаресте. 

Главное, чтобы Декларация и План действий, которые будут приняты по 
итогам Саммита, послужили руководством к действию для правительств, 
национальных администраций связи, международных учреждений, бизнеса и 
всех секторов гражданского общества. Нам видится новая роль МСЭ в этом 
процессе и его трансформация по итогам Встречи на высшем уровне.  

Вопрос сокращения разрыва в использовании цифровых технологий в 
развитых и развивающихся странах, которому МСЭ, и, прежде всего Сектор 
развития электросвязи, уделяет первостепенное значение,  является 
актуальным и для преодоления разрыва между различными регионами 
России. Мы нашли решение ряда этих задач для нашей страны и готовы 
поделиться имеющимся опытом. Как известно, наибольший охват населения, 
достигнут средствами  вещания и почты. С учетом этого мы реализуем 
программу «киберпочты» путем создания пунктов электронного доступа к 
универсальным услугам в почтовых отделениях. Для оперативного 
внедрения цифрового вещания широко используются гибридные технологии. 

Принятые правительством страны Концепция развития связи на 
ближайшие 10 лет и Программа «Электронная Россия» определяют 
горизонты  внедрения и развития инфокоммуникаций как приоритетного 
фактора формирования современного общества.  

Выступая и как Председатель Совета глав Администраций связи 
Регионального содружества в области связи - РСС, я с удовлетворением 
отмечаю, что региональные организации связи играют все более важную 
роль в укреплении взаимного доверия между народами. РСС заключило 
меморандумы о сотрудничестве с Межамериканской комиссией по 
электросвязи - CITEL, подготовлены для подписания меморандум с 
Африканским союзом электросвязи - ATU, Европейской конференцией 
администраций почт и электросвязи - СЕРТ. 
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 Для развития международной кооперации большое значение имеет все 
более широкое использование всех шести официальных и рабочих языков 
Союза, содействующее дальнейшему прогрессу. 

 Важнейшим событием будущего года для МСЭ, наряду с Саммитом 
будет проведение Всемирной конференции радиосвязи. Сектор радиосвязи 
находится в процессе активной подготовки к этой конференции, а также и к 
Региональной конференции по пересмотру Стокгольмского плана вещания, 
которые затрагивают интересы множества участников не только в Европе, но 
и в Африке и Средней Азии. Поэтому мы  выступаем за расширение зоны 
планирования цифрового вещания и надеемся что наша Конференция примет 
соответствующее решение. Безусловно, это важные направления 
совершенствования совместного управления общемировым ресурсом, каким 
является радиочастотный спектр.  В секторе предстоят дальнейшие реформы, 
особенно в части ликвидации накапливающихся задержек в регистрации 
сетей спутниковой связи. И мы полагаем, что новый Директор Бюро 
радиосвязи, которого наша конференция изберет по критерию высоких 
профессиональных качеств кандидата, сможет создать необходимые условия 
для прогресса Сектора, адекватного быстрым изменениям в среде 
электросвязи. Со своей стороны Россия выдвинула на вакантный пост 
Директора Бюро радиосвязи кандидатуру заместителя Министра доктора 
Валерия Тимофеева, члена Радиорегламентарного комитета, хорошо 
известного в мире своими трудами и многолетней работой в МСЭ в области 
радиосвязи. Представляется справедливым, чтобы и Регион С, в который 
входит Россия, впервые за всю историю МСЭ получил возможность 
послужить Союзу на выборном посту.  

В заключение хочу искренне пожелать успехов Конференции, которая 
носит красивое имя «Марракеш». 

 
Благодарю за внимание. 

 
 
 


